

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengumpulkan, mengolah, dan menganalisis data yang diperoleh dari penelitian mengenai Upaya Guru Pendidikan Islam Dalam Meningkatkan Hasil Belajar dan Moral Siswa Di Era Pandemi Covid-19 Studi di SMP Negeri 1 Pontang sebagai hasil penelitian yang telah dijabarkan, dapat diambil kesimpulan berikut :

1. Hasil belajar siswa SMP Negeri 1 Pontang di Era Pandemi Covid-19 ini mengalami penurunan. Menurunnya hasil belajar siswa di sebabkan oleh beberapa faktor seperti kurang efektifnya kegiatan pembelajaran, kurangnya pemahaman siswa mengenai teknologi informasi yang menunjang pelaksanaan pembelajaran daring, siswa jarang mengerjakan tugas sehingga banyak nilai yang kosong, hal tersebut karena kurangnya pengawasan dari orang tua pada saat pembelajaran dilakukan secara daring dari rumah.
2. Kondisi moral siswa SMP Negeri 1 Pontang di Era Pandemi Covid-19 mengalami kemunduran, atau sering disebut dengan degradasi moral. Kemunduran moral siswa ini disebabkan oleh beberapa faktor seperti lingkungan pergaulan yang tidak baik, pada saat pembelajaran dilakukan secara daring dari rumah, orang tua lepas

kendali sehingga anak menjadi bebas mengakses aplikasi diluar mata pelajaran seperti tiktok, youtube berisi konten-konten video yang kurang layak dilihat oleh siswa, ketika pembelajaran dilakukan secara daring banyak dari mereka yang tidak masuk pada saat jam pelajaran berlangsung, kebiasaan berdandan pada saat belajar dirumah jadi terbawa ke dalam lingkungan sekolah ketika jadwal tatap muka berlangsung. Kebiasaan tersebut dinilai tidak pantas bagi siswa.

3. Upaya guru PAI dalam meningkatkan hasil belajar siswa SMP Negeri 1 Pontang di Era Pandemi Covid-19 sebenarnya sudah cukup baik dan terlihat adanya peningkatan walaupun tidak terlalu signifikan. Melalui hasil penelitian dengan guru PAI di SMP Negeri 1 Pontang menyatakan bahwa peningkatan hasil belajar siswa dapat dilihat dari nilai tugas mingguan dan ulangan harian yang semakin meningkat serta keaktifan siswa dalam mengikuti proses pembelajaran. Sedangkan upaya guru PAI dalam meningkatkan moral siswa SMP Negeri 1 Pontang di Era Pandemi Covid-19 masih perlu ditingkatkan. Karena perkembangan moral siswa di lingkungan SMP Negeri 1 Pontang belum teratasi dengan baik. Melalui hasil penelitian dengan guru PAI dan guru Bimbingan Konseling menyatakan bahwa siswa semakin sulit untuk diarahkan dan banyaknya kasus mengenai

kemunduran moral yang disebabkan oleh lingkungan pergaulan contohnya bolos pada saat pembelajaran berlangsung, menggunakan bahasa yang tidak sopan dan banyak ditemukan siswi menggunakan makeup berlebih ke sekolah. Hal tersebut dinilai kurang pantas bagi anak seusia mereka.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan Hasil Belajar dan Moral Siswa di Era Covid-19 Studi di SMP Negeri 1 Pontang. Dari kesimpulan diatas ada beberapa saran yang dapat diajukan, diantaranya sebagai berikut:

1. Disarankan kepada guru Pendidikan Agama Islam SMP Negeri 1 Pontang untuk mengembangkan metode serta strategi pembelajaran guna meningkatkan hasil belajar siswa.
2. Dalam pelaksanaan kegiatan sosialisasi mengenai pengaruh lingkungan pergaulan terhadap perkembangan moral siswa sebaiknya lebih sering dilakukan. Agar siswa lebih mudah dibimbing dan diarahkan.
3. Bagi peneliti, semoga penelitian yang telah dilaksanakan dapat memberikan dorongan kepada orang lain untuk melakukan penelitian-penelitian yang sejenis, yang lebih bervariasi dan dapat menarik minat bagi pembaca.